

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

30 de septiembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	En flagrancia Gustavo Fondevila	Violencia contra el periodismo	Según estudios, la CDMX es el estado con mayor cantidad de agresiones a periodistas. El año pasado la Capital, concentró el 20 por ciento de todas las agresiones a periodistas a nivel nacional. Y según datos, el 51 por ciento de esas agresiones fueron cometidas por el Estado y no por delincuentes.
La Crónica de Hoy	Entre Ciudades Salvador Guerrero Chiprés	¿Dónde Estará la Concordia?	La seguridad es el primer y enorme reto de Sheinbaum Pardo y de un equipo en esa materia con evidencia de capacidad sin desatender expectativas de justicia y Derechos Humanos. Precisamente porque quien mañana será la primera Presidenta y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, no piensan ni operan como algunos gobernadores y gobernadoras, es que la estrategia contra la inseguridad se consolidó en la CDMX. Todo ello revela inhabilidad de liderazgo, debilidad operativa de las policías estatal y municipal e incluso probable colusión.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	Martes entrega recepción en mandos de Merina	Mientras que en las secretarías de la Defensa Nacional y Marina, nos dicen, a las 00:00 horas de este martes se realizarán las ceremonias de entrega-recepción de los altos mandos militares y el general Ricardo Luis Cresencio Sandoval Trevilla entregará el mando de la Sedena al general Ricardo Trevilla.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Despedida sin gloria	Las noticias del fin de semana reflejan la verdadera herencia que deja el presidente Andrés Manuel López Obrador después de seis años. En Sinaloa. Destino al que fue por enésima vez, ofreció un discurso que describió con singular transparencia su política de seguridad: vehemente, enojado, aseguró que hasta hace dos meses todo estaba tranquilo que todo se descompuso por una acción realizada desde el exterior
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Ciudadanos bajo vigilancia militar	Es un error interpretar que las reformas constitucionales que militarizan la Guardia Nacional son para mejorar la eficacia en la lucha contra grupos criminales.

Políticas



Síntesis informativa

30 de septiembre de 2024

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Marchas el 1 de octubre	Se empieza a complicar el día de la toma de posesión de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien empezará su sexenio no con una, sino con dos marchas por un problema heredado: la reforma judicial, Primero, a las 9 de la mañana, estudiantes de derecho se manifestarán del Hemiciclo a Juárez al Monumento a la Revolución.
Milenio	Trascendió	Brugada y sus objetivos	Clara Brugada encabezará un acto en el Teatro Metropolitano el sábado por la tarde para dar a conocer los objetivos de su administración.
El Economista	La Gran carpa	Piden cuentas claras por ayuda por Otis	A ya más de un año del impacto de Otisen Guerrero, una persona le pidió a la Secretaría de Bienestar que le informara el fundamento legal para la entrega de enseres domésticos a las personas afectadas le entregaron vales para recibir los enseres y nunca se los dieron.
Excélsior	Frentes políticos	Reconstrucción urgente	Acapulco se tambalea tras el paso de John pero la Coordinación Nacional de Protección Civil, a cargo de Laura Velázquez, y la gobernadora Evelyn Salgado activan la maquinaria de rescate, Sedena, Semar, CFE.
El Heraldo de México	Sacapuntas	AMLO cumplió su sueño	Cumplió su sueño Andrés Manuel López Obrador y hoy, tras dos mil 130 días, termina su Presidencia por la que luchó más de 20 años. En los últimos días declaró que es momento de retirarse de la política y vivir en su quinta de Palenque, donde escribirá y recordará la lucha.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Transición y trabajo legislativo	A unas horas de consumarse la transición en el Ejecutivo federal parece que la inercia del sexenio de Andrés Manuel López Obrador continuará en el Legislativo, al menos eso parece.
La Razón	Rozones	Premian a Yunes	Miguel Ángel Yunes , el senador que se quitó la cachucha panista para dar a Morena la mayoría calificada que requiere para avalar reformas constitucionales, acaba de ser puesto precisamente por la bancada guinda como secretario de la Comisión de Energía de la Cámara alta.
La Jornada	Editorial	Biden: discurso orwelliano	Después de varios días de brutales ataques israelíes contra Líbano, Siria y Yemen, y a casi un año de que Israel lanzara una operación de exterminio contra la población palestina de Gaza, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, dijo que debe evitarse "una guerra total" en Medio Oriente.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	En el lugar de los vulnerables	El gobierno que concluye hoy estuvo presidido por una persona que tras décadas de vivir y luchar en la intemperie, luego abandonó a su suerte a los más vulnerables. La enorme paradoja de ser el candidato con más territorio y luego el menos accesible de los gobernantes.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Terminó la pesadilla de AMLO	Tenemos un país dividido en lo político; inseguro en la armonía que deberíamos vivir a diario; y sesgado hacia el lado incorrecto de la historia.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	El último día de AMLO	Este lunes 30 de septiembre será el último día que pase, como presidente formal de la República, Andrés Manuel López Obrador. Habrán transcurrido hasta hoy 2,119 días y 5.8 años desde que el tabasqueño tomó posesión aquel primero de diciembre de 2018.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Qué esperar de la oposición?	En vísperas del relevo presidencial, la oposición Morena también afronta un punto crítico. Si vuelve a errar en su diagnóstico sobre el adversario, las consecuencias serán catastróficas para las próximas generaciones de mexicanos.



Síntesis informativa

30 de septiembre de 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Gobierno de mentiras	"Tenemos que ir sacando al Ejército de las calles. No está preparado para esta función (la seguridad pública). Es otro su encargo. Es defender la soberanía nacional. No debe exponerse al Ejército, es una institución que debemos cuidar".
El Universal	Historias del reportero Carlos Loreto	2018-2024. Versión oficial	Tenemos un sistema de salud como Dinamarca. El Tren Maya no afectó la selva. La gasolina no aumentó de precio. La refinería de Dos Bocas está produciendo desde hace meses.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Encinas no trae el mejor ambiente con Claudia	Alejandro Encinas no trae el mejor ambiente con la presidente electa, Claudia Sheinbaum, y su secretario de Seguridad, García Harfuch, pues saben que apoyaba abiertamente a Clara Brugada y desacreditó a Omar García Harfuch para que no llegara a ser jefe de Gobierno de la CDMX, aunado a que se quejaba de la corrupción y ambición de los hijos de AMLO.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Se preparan las protestas	A 24 horas de que Claudia Sheinbaum asuma como Presidenta, un conflicto en la Escuela Superior de Economía del IPN podría sumarse a las protestas contra la Reforma Judicial: los 23 de Ayotzinapa otro aniversario de la matanza del 68. que se conmemora el próximo miércoles.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Nuevo estilo de gobernar de Claudia	Parece un cambio menor. De forma. Pero no: será también de fondo y, si es constante, marcará un nuevo estilo de gobernar de Claudia Sheinbaum para conectar más con el pueblo, con los damnificados, con los pobres. La Presidenta (desde hoy a la medianoche) ha prometido a la gobernadora Evelyn Salgado recorrer Acapulco el miércoles para visitar a los afectados del huracán John.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El gobierno al que le estorbó el Estado	A finales de octubre de hace seis años, a unas semanas de tomar posesión, Andrés Manuel López Obrador publicó un video acompañado por Julio Scherer, quien sería su consejero jurídico, en el que anunciaba que una de sus primeras iniciativas sería una ley que terminaría con la actuación del gobierno como un órgano regulador.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Cambio de gobierno	Creo que un bien público inmediato que podría recibir México a partir de su cambio de gobierno es un respiro de moderación.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Sembrar odios, su principal legado	"Ayudando a los pobres va uno a la segura, porque ya sabe que cuando se necesite defender la transformación, se cuenta con el apoyo de ellos" (no de "sectores de clase media ni con los de arriba ni con los medios ni con la intelectualidad"), y que respaldara los jodidos "no es un asunto personal, es un asunto de estrategia política...".
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Las herencias de AMLO	Hoy es el último día del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador sin duda, le deja a su sucesora, Claudia Sheinbaum, un país en una situación mucho más compleja de como ello recibió en 2018.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	Confianza	Solo a los inversionistas Sheinbaum les ha pedido confiar en ella futuro gabinete: afirma que, a partir de octubre, las incertidumbres habrán escampado.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Adiós Andrés Manuel	Varios columnistas concluyeron este fin de semana su última colaboración sobre Andrés Manuel López Obrador como Presidente con un "gracias a Dios". Qué bueno que ya terminó su mandato y qué bueno que se va, fue su inferencia.



Síntesis informativa

30 de septiembre de 2024

Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Lo feo del sexenio de López Obrador	Para López Obrador, y lo reconoció al final de su sexenio, el fin sí justifica los medios. Por eso no tuvo recato alguno en establecer alianzas con partidos y personas de dudosa calidad moral. El Partido Verde, el PT, los Bartlett, los Murat y los Yunes. Lo peor es que, mientras se relacionaba con ellos, presumía una chocante superioridad moral.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Una mujer en la presidencia	México tendrá a partir de mañana una mujer en la Presidencia, algo inédito y muy relevante en un país que tiene una deuda inmensa con nosotras.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Primera reunión de Claudia en Acapulco	La primera reunión de trabajo del gabinete de Claudia Sheinbaum será en Acapulco, este miércoles por la tarde. La Presidenta electa ya tiene enviados en el lugar y pretende dar con su presencia un mensaje claro de que, cuando se ofrezca, no demorará mucho en su respuesta.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	"Estoy fuerte, estoy lista"	La doctora Sheinbaum dijo que está lista, que está fuerte para asumir el cargo. Tiene el respaldo de ser la política más votada en la historia del país y será por si fuera poco la primera presidenta con "a".
El Sol de México	A la sombra	Claudia pondrá en orden al país: AMLO	Dicen los conservadores que soy radical; no, soy moderado, soy hasta fresa en comparación con la presidenta", dijo Andrés Manuel López Obrador este fin de semana. "Ella va a terminar de poner orden en todo el país. Ya lo sintieron en el extranjero, allá, en Europa, echándome la culpa a mí".
Reforma	De política y cosas peores Catón	Detrás del trono	Termina el sexenio de López Obrador, pero su poder no acabará, desgraciadamente: tras bambalinas moverá los hilos.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	La hora de Claudia	Mañana asumirá Claudia Sheinbaum su cargo como presidenta constitucional, circulan las invitaciones del Congreso de la Unión para asistir a la ceremonia en el Palacio Legislativo de San Lázaro a partir de las 9 horas.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Saldos de AMLO	AMLO ha sido uno de los peores presidentes de nuestra historia, con el sexenio más violento y con más desaparecidos desde Calderón.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	La diferencia	Un gobierno de evidencias, no de ocurrencias; de rendición de cuentas y no de ajuste de cuentas. Sin apariencias.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Claudia permaneció en segundo plano	A pesar de que López Obrador contó con dos meses menos de ejercicio presidencial, ejerció su función hasta el último minuto (que será hoy), con una intensidad absoluta, sin dejar espacio suficiente, político y mediático, a la entrante que hasta ahora ha permanecido en segundo plano.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS